

IMPACT DU MICROCRÉDIT SUR LA PAUVRETÉ MULTIDIMENSIONNELLE AU CONGO

ELENGA Hortense et AGBODJI Akoété Ega Damien

Résumé :

Cet article vise à déterminer l'impact du microcrédit sur la pauvreté multidimensionnelle au Congo. Les données utilisées, relèvent de l'enquête nationale sur l'inclusion financière réalisée en 2015 (ENIF – 2015) sur 1912 ménages congolais par la Banque des Etats de l'Afrique Centrale (BEAC) et le Conseil National du Crédit (CNC). Les résultats de l'exécution de la méthode de matching par fonction de noyau d'Hechman et al. (1988) montrent un impact positif et significatif au seuil de 5% du microcrédit sur la réduction de la pauvreté multidimensionnelle au Congo. Ces résultats aboutissent à l'implication de politique économique selon laquelle, les IMF devraient davantage s'implanter dans les zones rurales, pour atteindre un grand nombre de ménages pauvres, tout en facilitant l'accès au microcrédit pour réduire la pauvreté multidimensionnelle.

Mots clés: microcrédit, pauvreté multidimensionnelle, IMF, Congo
